



Communiqué

Cinq nouveaux sapeurs-pompiers brevetés rejoignent les rangs des professionnels lausannois

Cinq aspirants sapeurs-pompiers professionnels de la volée 2018-2019 ont terminé leur formation à l'Académie latine des sapeurs-pompiers et obtenu leur Brevet fédéral. Ce sésame leur a été délivré lors d'une cérémonie interne, effectuée dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. Les nouveaux soldats du feu rejoignent les rangs des sections d'intervention du Service de protection et sauvetage de la ville de Lausanne (SPSL).

C'est en comité restreint et dans le respect des mesures sanitaires imposées durant cette période de pandémie, que les cinq aspirants sapeurs-pompiers professionnels lausannois issus de la volée 2018-2019, ont reçu des mains de l'autorité politique et de leur hiérarchie, leur brevet fédéral sanctionnant ainsi une formation théorique et pratique de plus de 18 mois, passée à l'Académie latine des sapeurs-pompiers (ALSP).

Les nouveaux soldats du feu ont également reçu, à titre symbolique, une médaille de la part du président de l'Organisation du monde du travail des sapeurs-pompiers (OMTSP), ainsi que leur nouveau casque. Ils rejoignent les rangs des sections d'interventions des sapeurs-pompiers professionnels du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie, Bertrand Mesot, Président de la Commission d'examens de l'OMTSP, Sylvain Scherz, Commandant et chef du SPSL, du major Mehdi Jaccaud, Commandant des sapeurs-pompiers du SPSL et du SDIS Lausanne-Epalinges et du col François Iff, inspecteur cantonal des sapeurs-pompiers vaudois.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand**, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39
- **Michel Gandillon**, remplaçant chef division communication Police-SPSL, 079 501 52 18

Lausanne, le 23 mars 2021